



Arquidiócesis de Seattle presenta propuesta de familias de parroquias para comentario público

Apertura de periodo de tres semanas para comentario público

SEATTLE, 25 de septiembre de 2023 – Este fin de semana la Arquidiócesis de Seattle abrió la fase de consulta pública de su iniciativa de planificación pastoral estratégica denominada Compañeros en el Evangelio. Específicamente, la arquidiócesis está buscando retroalimentación sobre la propuesta de familias de parroquias que fue desarrollada luego de nueve meses de consultas con sacerdotes, diáconos, directores de escuelas, empleados arquidiocesanos y líderes laicos.

La versión final de la propuesta de familias de parroquias, que combina dos o más parroquias bajo el liderazgo de un párroco y uno o más sacerdotes asistentes, fue compartido públicamente para que las personas puedan brindar su opinión en sesiones en persona y virtuales como parte del proceso consultivo de planificación.

“Mi más profunda esperanza para el resultado de Compañeros en el Evangelio es que más y más personas vivan su fe a niveles cada vez más profundos”, expresó el Arzobispo Paul D. Etienne en un video compartido este fin de semana. “En esta fase, estamos invitando a todos a dar su opinión...Sinceramente queremos escucharlos, saber qué les parece esto, conocer las esperanzas, las preocupaciones que ven y cómo el Señor está invitándonos como personas de fe a enfrentar este momento y los desafíos que nos presenta”.

Recopilación de aportes

Durante las siguientes tres semanas, las parroquias organizarán sesiones para animar a los participantes a escuchar al Espíritu Santo en pequeños grupos y discernir el camino hacia adelante. Las personas que tomarán notas tendrán a su cargo captar los temas de las conversaciones y enviar un resumen a la arquidiócesis como parte del periodo de consulta de un año. Se recopilarán aportes también de forma virtual desde el 14 de octubre de 2023 en archseattle.org/partners.

Todos los aportes serán revisados por varios grupos, incluyendo el Comité de Supervisión y el Consejo Presbiteral, para finalmente desarrollar una recomendación para el Arzobispo Etienne, quien la revisará antes de anunciar las familias de parroquias oficiales a principios de 2024. La nueva familia de parroquias se formará en julio de 2024 bajo el liderazgo de un solo párroco (y uno o más sacerdotes asistentes) y pasará los siguientes tres años trabajando en conjunto para determinar cómo compartir recursos, ministerios y revitalizar la vida parroquial para crecer en la fe durante el proceso de convertirse en una nueva parroquia.

“Espero que podamos ver a todos participando de este proceso para ayudarnos a avanzar la fe y construir el reino de Dios aquí en la Arquidiócesis de Seattle”, manifestó el Arzobispo Etienne.

Perspectiva general de Compañeros en el Evangelio

Este trabajo de planificación pastoral estratégica fue [anunciado](#) por primera vez en enero de 2023 para presentar el proceso de planificación e invitar a las personas a orar por esta iniciativa. En junio, la arquidiócesis compartió el [Informe sobre la realidad actual](#) con datos sobre parroquias y tendencias arquidiocesanas que muestran el declive de la participación en la vida sacramental de la Iglesia y la urgente necesidad de cambio.

A fin de abordar proactivamente la necesidad de cambio, la Arquidiócesis de Seattle comenzó la iniciativa Compañeros en el Evangelio con el objetivo de revigorizar la vida parroquial. Por medio de este trabajo se espera que más personas vivan su fe más activamente, fortalecer las comunidades de fe y ayudar a las parroquias católicas a cumplir su misión de llevar el Evangelio a todos. Para conocer más, visite archseattle.org/partners.

Acerca de la Arquidiócesis de Seattle

La Arquidiócesis de Seattle abarca todo el oeste del Estado de Washington, desde Canadá hasta Oregón, y desde las montañas Cascades hasta el océano Pacífico. Comprende 72 escuelas católicas, 136 parroquias, misiones y centros pastorales, con más de 500 misas semanales celebradas en ocho idiomas. El Arzobispo Paul D. Etienne lidera la arquidiócesis junto con sus obispos auxiliares, el Obispo Eusebio Elizondo y el Obispo Frank Schuster. Para más información sobre la Arquidiócesis de Seattle, visite archseattle.org

###

Contacto para la Prensa: Helen McClenahan, 206-375-5679 | Helen.mcclenahan@seattlearch.org